

Thema: Bildung

14. Juni 2023

Berliner Schulen kommen ans schnelle Glasfasernetz - Landesprogramm BWAS soll bis 2026 seine volle Wirkung entfalten

Die Katharina-Heinroth-Grundschule in Wilmersdorf ist eine der ersten allgemeinbildenden Berliner Schulen, die dank des Landesprogramms BWAS nun über schnelles, gigabitfähiges Internet per Glasfaseranschluss sowie über ein zukunftssicheres WLAN-Netz verfügt. Mit dem Landesprogramm BWAS (Breitband- und WLAN-Ausbau der Berliner Schulen) sollen bis 2026 alle öffentlichen Berliner Schulen über eine leistungsfähige Breitband-Infrastruktur verfügen.

Am Mittwoch machten sich **Dr. Torsten Kühne**, **Staatssekretär für Schulbau und Schuldigitalisierung**,
gemeinsam mit **Martina Klement**, **Staatssekretärin für Digitalisierung und Verwaltungsmodernisierung in der Senatskanzlei**, ein Bild davon, wie sich dieses im Unterricht und allgemein im Schulleben auswirkt. Auch **Marc Böttcher**, **Vorstand des ITDZ**, nahm an dem Schulbesuch teil genauso wie **Heike Schmitt-Schmelz**, **Schulstadträtin von Charlottenburg-Wilmersdorf**. Die öffentlichen beruflichen Schulen sind bereits komplett an das schnelle Glasfasernetz angeschlossen. In einem Pilotversuch hatte die Senatsverwaltung für Bildung, Jugend und Familie zudem 62 Standorte bereits angeschlossen.

Die Ausstattung der allgemeinbildenden öffentlichen Schulen